

El mural “A la Tierra” pintado por el reconocido artista viñamarino y arquitecto Juan Pablo Gatica Morales, de 33 años de edad y conocido como “JP”, ha sido nominado al prestigioso concurso “Street Art Cities”, un certamen internacional que evalúa los 50 mejores murales de cada año y que ha reconocido la obra del artista, siendo esta una de las más destacadas de 2023.

“Yo soy de Viña del Mar, nacido y criado hasta que me puse a estudiar en la universidad, donde pase mucho tiempo en Valparaíso. Estudié Arquitectura, trabajaba en una oficina, pero de forma parcial pintaba. Fue ahí que me di cuenta que a la gente le gustaba mi trabajo... renuncié y me dediqué a pintar”, indicó Gatica.

Anuncio Patrocinado

La obra fue pintada en Portugal y se dió debido a una invitación que le hicieron a “JP” desde la bienal de un pueblo portugués, donde salió la idea de este mural. *“Como era una obra libre, autoral, la idea del mural tiene que ver con hacer una reflexión sobre el estrés climático que está pasando y tratar de reflejar esa angustia y sentirse cobijado por la misma tierra, también hay una semilla que nosotros pegamos de forma simbólica y que ayudó una persona del pueblo a hacer esta parte final”*.

“Se llama así, porque yo tengo una forma de entregar los murales, donde al final hago un pequeño ritual: quemo algo y le digo a la gente que es importante también hacer un momento de reflexión, como una forma de conectar intuitivamente”, comentó el artista.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?